

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas rahmat-Nya yang telah memberikan kesehatan dan kesempatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Skripsi ini berjudul **"Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Suhu, Kalor dan Perpindahan Kalor Kelas X Semester II SMA Negeri 1 Batang Kuis T.P. 2014/2015"**. Disusun untuk memenuhi syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada: Drs. Khairul Amdani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Alkhafi Maas Siregar, M.Si, Bapak Drs. J.B. Sinuraya, M.Pd, dan Bapak Muhammad Kadri, S.Si., M.Sc, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.S, selaku dosen pembimbing akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada bapak Drs. Darwin, MM selaku kepala sekolah dan ibu Dameria M, S.Pd selaku guru bidang studi fisika di SMA Negeri 1 Batang Kuis yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, juga tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada para guru serta staf Tata Usaha yang telah memberikan kesempatan dan bantuan selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Kusno dan Ibunda tercinta Tumini, yang terus memberikan motivasi dan doa serta kasih sayang yang tak pernah henti beserta kakak, abang, dan adik (Supriatin, Sugino, wahyudi, Eliati, Ruslan, S.Pd, Bandrio, Fitriani, dan Linda Sari) yang telah memberikan motivasi kepada penulis untuk dapat menyelesaikan studi di Unimed ini.

Selain itu penulis ucapkan terimakasih kepada sahabat terbaik dan teman-teman seperjuangan Nurlaily yang pengertian dan setia mendengarkan curhatan baik sedih maupun senang, Maryuna yang selalu rela membagikan ilmunya dan mengajarkan saya untuk lebih selalu bersabar dalam menghadapi cobaan, Zulfa Khairani yang menginspirasi bahwa hidup itu harus dinikmati, dan Zahra Tazkia yang mengajarkan saya untuk lebih bisa memahami teman, beserta Fisika Reguler B 2011 yang telah memberikan ide-ide dan kegembiraan selama perkuliahan. Terimakasih juga kepada Aida, Cuning, Wulan, Ibnu, Teguh, Azwan, Nurul, Udin, Mawar, Novi, Yuni, Sylvi, Selia, mbak Ayu, Oki, Dini dan Rangers Hinai yang telah banyak memotivasi, memberikan masukan-masukan serta nasehat kepada penulis. Terkhusus penulis mengucapkan terimakasih kepada Ramadhani Irwanto yang telah banyak membantu dan memberi semangat serta kasih sayang kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran pembaca yang bersifat membangun demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Juni 2015

Penulis,

Sri Tuti

4113121062